Cas dependes r2 56 7 Nars 1981

Des O.V.N.I. ont-ils choisi la région 7 1000 10180 doloise pour théâtre de grande manoeuvre ?



Pierre Cailleteau, un Dolois par ailleurs collaborateur de la revue mensuelle « L'Inconnu » a collationné pour nos lecteurs la liste de ces faits pour le moins troublants:

« Le 2 août 1978, une étrange tempête s'est abattue sur le péleDivers témoignages de personnes apparemment sensées et d'origine différentes font état depuis quelques semaines, de la recrudescence de phénomène lumineux dans le ciel de la région doloise. S'agit-il d'OVNI (objets volants non identifiés), de phénomènes naturels non expliqués ou tout simplement... de mirages ? Sachant qu'il n'y a pas si longtemps encore, de grandes hypothèses scientifiques devenues aujourd'hui réalités et monnale courante ont mené leurs auteurs au bûcher ou à la prison, nous nous épargnerons pour notre part le rire saccarstique ou le haussement d'épaule méprisant des « Monsieur je sais tout ».

rinage du mont Roland et plusieurs témoins situés autour du mont Roland ont noté que la tempête sous forme d'une nuée très épaisse n'a atteint que le mont et qu'une boule lumineuse tournoyait autour.

Le 19 février 1981, nouveau phénomène curieux qui semble localisé cette fois au-dessus de la ZUP de Foucherans. Rappelons les faits : ce soir là, entre 18 heures et 19 heures, ont eu lieu plusieurs baisses de tension sur le réseau électrique. A chaque fois ceci a été suivi d'une luminosité intense. Blanc bleuâtre dans le ciel brumeux. Le même phéno-

mène s'est introduit dans la nuit vers trois heures du matin. « Là encore, des témoins aux alentours de Dole, ont observé ce qu'il faut bien appeler des O.V.N.I.

De nouveaux témoins se sont encore manifesté et à nouveau des OVNI ont été observés mardi 24 vers 20 heures au-dessus de

En tant qu'alchimiste, j'ai une idée très précise sur le phénomène OVNI. Il y en a semble-t-il quatre catégories distinctes : une astronef sphérique de 160 à 200 mètres de diamètre ayant à son bord ceux que la Bible appelle les helohim. D'après l'étude des

mythologies et traditions, cet astronef est présent dans le système solaire dans l'histoire des hommes depuis 200.000 ans. On retrouve sa trace dans tous les mythes à caractère solaire: le soleil arrêté par Josue. L'étoile de Bethleem, le soleil qui dansa à Fatima, c'est cet astronef. Il est probablement propulsé par un très puissant capteur transformateur, restituteur d'énergie qui ne serait autre que la fameuse pierre philosophale des alchimistes.

Des engins plus petits, sortes de navettes de 8 à 10 mètres de diamètre servent aux liaisons avec le sol. Leur mode de propulsion est le même. Au voisinage du sol. l'astronef géant ou les navettes captent l'énergie dans leur environnement. Ceci se traduit par des chutes sensibles de la température (observé à Bourg-en-Bresse le 11 janvier 1978), et par des « pompages » d'énergie électriques souvent observés dans les cas d'OVNI. C'est très certainement ce qui s'est passé le 19 février dernier.

« Des projectons holographiques, tout à fait analogues à celles que l'on sait réaliser en particulier en laboratoire d'optique de la faculté des Sciences de Besancon, en utilisant le laser. Cela

donne toute une série d'OVNI souvent étranger dans leurs formes et leurs évolutions.

Des engins d'origine terrestre probablement liés à des zones comme le triangle des Bermudes.

« Ce qu'il y a de très troublant dans l'affaire des OVNI dolois c'est leur répétition : tout se passe comme si les occupants des OVNI attachaient à Dole et à sa région une attention toute particulière. Il faut noter aussi que beaucoup de témoins ont été très angoissés. Il convient de les rassurer : les cas d'attitude hostile de la part des OVNI sont extrêmement rares. On ne peut actuellement que souhaiter en découvrir davantage dans un avenir plus ou moins proche. Dans cette perspective, il est souhaitable que tous les témoins sérieux qui ont déjà observé quelque chose à Dole, ou qui observeraient dans les jours qui viennent, se fassent aussitôt connaître ».

Soit à Dominique Pierre Louis, enquêteur « Lumières de la nuit », 68, bd Alsace-Lorraine (tél. 72.57.53), soit à Jean-Louis Prevost, 128 boulevard Wilson (tél. 72.15.31), soit à Pierre Cailleteau, 6, rue Baron-Bouvier, tous à Dole »

Affaire à suivre ?